

# POST

## Idul Fitri 1444 H, Jasa Raharja Tetap Berikan Pelayanan Terbaik Kepada Masyarakat

JIS Sumbar - [SUMBAR.POST.WEB.ID](http://SUMBAR.POST.WEB.ID)

Apr 15, 2023 - 11:35



PADANG – Bertempat di aula PT Jasa Raharja Cabang Sumatera Barat, Jasa Raharja Sumbar mengikuti kegiatan Apel Kesiapan PAM Lebaran Tahun 2023 yang disiarkan melalui online zoom meeting langsung dari Kantor Pusat PT Jasa Raharja di Jakarta pada Jum'at, 14 April 2023.

Tampak hadir Kepala PT Jasa Raharja Cabang Sumatera Barat Raihan Farani dan jajaran, serta Direktorat Lalu Lintas Polda Sumbar yang diwakili oleh AKP Bayful Yendri,SH.

Sementara dari Jakarta, apel dipimpin langsung oleh Direktur Utama PT Jasa

Raharja Rivan A. Purwantono dan dihadiri oleh Kakorlantas Polri Irjen. Pol. Drs. Firman Santyabudi.

Dalam apel tersebut disampaikan, Jasa Raharja dalam momen hari raya Idul Fitri 1444 H tetap akan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, khususnya bagi korban kecelakaan.

Selama PAM Lebaran ini Jasa Raharja menyiapkan seluruh personelnya di seluruh Indonesia untuk selalu siap siaga memberikan pelayanan. Seluruh kantor baik kantor cabang, perwakilan dan pelayanan tetap beroperasi di hari libur dan cuti bersama. Monitoring online data laka online dan rumah sakit. Koordinasi aktif dengan Forum Komunikasi Lalu Lintas. Menyediakan mobil unit keselamatan lalu lintas yang ada di kantor cabang dan perwakilan. Kontribusi aktif dalam pos pelayanan terpadu di wilayah Jawa. Serta pemasangan spanduk keselamatan di 5.200 titik lokasi.

Sementara, Raihan Farani Kepala PT Jasa Raharja Cabang Sumatera Barat menyampaikan Jasa Raharja Sumbar akan terus berkoordinasi dengan mitra terkait, agar apabila terjadi kecelakaan dapat dengan cepat dan mudah di tindak lanjuti.

Jasa Raharja membuka pelayanan melalui whatssapp di nomor 0822-8416-1716 atau dapat datang langsung ke kantor Jasa Raharja terdekat. Kantor Jasa Raharja terdapat di Kota Padang, Bukittinggi dan Solok serta Kantor Pelayanan Jasa Raharja yang ada di Pasaman Barat. Atau dapat juga menghubungi penanggung jawab Jasa Raharja yang tersebar di seluruh Kabupaten dan Kota di Sumatera Barat.